

## **Beklagter kauft Kläger**

Der Rechtsstaat hat verloren. ECE und Allianz – das sind die zwei Großkonzerne, die mit ihrem Deal in Braunschweig den Rechtsstaat in die Knie gezwungen haben. Verkauft wurden für den Kaufhausklotz „Schloss-Arkaden“ neben einigen Häusern am Steinweg vor allem die Interessen der Mieter. Verraten wurden auch alle Braunschweiger Bürgerinnen und Bürger, die auf unser Rechtssystem vertrauen. Gesiegt hat das Kapital – der Rechtsbruch der ECE besteht weiter.

Wenn so etwas wie der ECE-Allianz-Deal passiert, hat man das Gefühl, ohnmächtig zu sein gegen die Übermacht des Geldes. Das, Kolleginnen und Kollegen, dürfen wir uns nicht gefallen lassen! Diese Stadt gehört nicht den Konzernen! Diese Stadt gehört den Bürgerinnen und Bürgern! Erobern wir sie zurück!

*Nicole Palm, Forum für den Erhalt des Schlossparks*